



Sally Carrera und Lightning McQueen treffen sich bei der Rennsport Reunion 7 wieder

30/08/2023 Die lebensgroßen, realen Modelle werden im Rahmen des einzigartigen Motorsport-Treffens in den USA nach mehr als einem Jahrzehnt wieder zusammenkommen.

Die Stars aus Disney und Pixars Cars werden bei der Rennsport Reunion 7 vom 28. September bis 1. Oktober auf dem WeatherTech Raceway Laguna Seca wieder zusammenkommen. Die lebensgroße Sally Carrera und Lightning McQueen sind normalerweise im Porsche Museum in Stuttgart und im Petersen Automotive Museum in Los Angeles zu Hause. Für die Veranstaltung haben die beiden Museen Sally und Lightning ausgeliehen, um sie noch einmal zusammenzubringen.

Jay Ward und Bob Pauley bei der Rennsport Reunion

„Eine Motorsport-Feier ohne Lightning McQueen und Sally Carrera – das geht nicht“, findet Jay Ward,

Creative Director of Franchise der Pixar Animation Studios. „Die lebensgroßen Autos wurden 2006 für die Premiere des Cars-Films geschaffen. Sally wurde aus einem echten 911 der Generation 996 hergestellt und fährt tatsächlich. Sally und Lightning reisten oft zusammen, um wichtige Momente zu feiern. So bekamen sie viel von der Welt zu sehen. In den vergangenen zehn Jahren waren sie aber weit voneinander entfernt und sogar auf verschiedenen Kontinenten ausgestellt. Es ist wunderbar, dass sie nach so vielen Jahren bei der Rennsport Reunion wieder zusammenkommen.“

Sowohl Jay Ward als auch der Produktionsdesigner von Cars, Bob Pauley (der Sally vor mehr als 20 Jahren entworfen hat), werden an der Rennsport Reunion 7 teilnehmen.

„911 Sally Special“ kehrt zurück ins Rampenlicht

Auch der „911 Sally Special“ aus dem Jahr 2022 wird nach seinem Rekordverkauf im vergangenen Jahr wieder ins Rampenlicht zurückkehren. Dank seines großzügigen Besitzers wird das Einzelstück auch bei Rennsport Reunion zu sehen sein. Das Sondermodell ist in Zusammenarbeit von Pixar und Porsche entstanden und hat bei einer Sotheby's-Auktion im vergangenen Jahr einen Verkaufspreis von 3,6 Millionen Dollar erzielt. Die Einnahmen wurde an zwei Wohltätigkeitsorganisationen gespendet: Girls Inc. und dem UNHCR, die jungen Mädchen in ganz Amerika Hilfe und Bildungsunterstützung bieten und Kindern sowie Familien in der Ukraine helfen.

Sally und Lightning werden im Mittelpunkt der Rennsport Reunion ausgestellt, sodass Besucher den beiden beliebten Figuren ganz nahekommen können.

Weitere Informationen über die Rennsport Reunion in Monterey und wie Sie Tickets erhalten können, finden Sie hier.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Frank Wiesmann

Manager, Product Communications, Motorsport and Brand Heritage
 Porsche Cars North America

404-539-5031

frank.wiesmann@porsche.us

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2023/unternehmen/porsche-sally-carrera-lightning-mcqueen-treffen-rennsport-reunion-7-33582.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/04cf8adf-8a91-4ace-8de1-3bc40997ebc8.zip>

Externe Links

<https://www.porscherennsportreunion.com/>